



Hernán Díaz Arrieta

CARTAS DE AMOR DE ALONE

A los sesenta años, el severo crítico Hernán Díaz Arrieta vivió un apasionado romance con una mujer de identidad desconocida, a la cual le escribió innumerables cartas de amor.

Estos textos recopilados por la escritora Virginia Cox tienen, al decir de quienes los han leído, un fascinante interés para la historia literaria, ya que revelan un Alone distinto.

El libro editado por Bruguera será presentado mañana en la Plaza del Mulato Gil de Castro a las 7 horas.

Cartas de amor de Alone. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1985

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Cartas de amor de Alone. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile